

*Was du liebst, lass frei.
Kommt es zurück, gehört es dir für immer.*

Konfuzius

Stäfa, 11. Februar 2017

Mein geliebter Ehemann, unser geliebter Vater,
Schwiegervater, Grosspapi, Bruder und Onkel

Hansruedi Lattmann-Frank

27. Januar 1942 – 8. Februar 2017

ist verstorben. Wir sind sehr traurig und vermissen ihn.

In unseren Herzen und unseren Erinnerungen lebt er weiter. Er hinterlässt mit seiner stillen Art und seinem feinen Humor eine grosse Lücke und fehlt uns sehr. Gleichzeitig akzeptieren wir, dass sich sein Lebenskreis geschlossen hat und er nach langer, schwerer Krankheit friedlich von uns gehen konnte.

*Margrit Lattmann-Frank
Barbara Lattmann und Rob Kusters mit Audrey und Lisa
Charlotte Lattmann und Joachim Lienert mit Yves, Joy und Louis
Esther und Ueli van Oordt-Lattmann mit Familien*

Trauer Gottesdienst in der Reformierten Kirche Stäfa am Freitag, 17. Februar 2017, um 11.30 Uhr.
Die Urnenbeisetzung findet um 11 Uhr auf dem Friedhof Kirchbühl Stäfa im engsten Familienkreis statt.
Anstelle von Blumen unterstütze man das Schweizerische Arbeiterhilfswerk Solidar Suisse, 8031 Zürich,
Postkonto 80-188-1, IBAN: CH67 0900 0000 8000 0188 1 (Vermerk: Hansruedi Lattmann)

Traueradresse: Margrit Lattmann-Frank, Etzelstrasse 6, 8712 Stäfa